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予算常任委員会

予算常任委員会では、１件の予算を審査しました。

20億889万円  追加

令和4年度霧島市一般会計補正予算（第13号）

予算常任委員会
◎久保　史睦　○前島　広紀 　 植山　太介  　今吉　直樹 　 竹下　智行 　 前田　幸一 　
　山口　仁美　　宮田　竜二 　 德田　修和  　仮屋　国治  　下深迫孝二 　 宮内　　博

◎委員長　○副委員長

総務環境常任委員会

総務環境
常任委員会

◎宮田　竜二　○今吉　直樹　　松下　太葵　　藤田　直仁　　松枝　正浩　　前島　広紀　
　有村　隆志　　仮屋　国治　　宮内　　博 ◎委員長　○副委員長

令和5年度から「牧園横川クリーンステーション」
が運営開始

ここに 注目!
総務環境常任委員会では、27件の議案を審査しました。

　牧園横川クリーンステーションは、伊佐北姶良環境管理組合から霧島市が脱退することに伴い、

地域住民のごみの直接搬入に係る利便性を確保すること等を目的に設置される。

光熱水費の積算根拠と節約につ

いてはどのように取り組むか。

A 特殊要因を除き、令和４年度当

初予算と比較し約３割の増加を

見込んでいる。九電の節電キャ

ンペーンにも参加し全庁的に取

り組んでいる。

Q

仮屋　国治 議員

樹木医の診断により、危険樹木

の伐採対象となった学校数と樹

木数は。

A 小学校27校84本、中学校９校30

本あり、早急に取りかかりた

い。

Q

山口　仁美 議員
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委員会の審査結果を受けて、本会議にて討論が行われ、採決の結果、

すべての決算が認定されました

反対宮田　竜二 議員
令和３年度は、新型コロナウイルス感染症

拡大に伴い実施された国の施策に対応し、

18号に及ぶ一般会計補正予算を編成し、21

弾に及ぶ新型コロナウイルス感染症緊急対策も実施。今

後、大型建設事業の実施、経年劣化に伴う公共施設改修等

に備え、自治体ＤＸの推進などの行財政改革が引き続き必

要な中、実質収支が31億4,798万円の黒字となっているこ

と、市債残高が毎年度確実に減少してきていること、など

から賛成する。

賛成 前川原 正人 議員
長引く不況、下げ続けられる年金、上

がらない賃金で生活している市民のく

らし応援のため、より一層の施策が求

められている。①マイナンバーカード制度、②地域改

善対策特別措置法の廃止により、法的根拠を失った支

出は廃止すべきであること、③公営住宅の指定管理制

度による弊害、④横川長安寮と高千穂保育園の民営化

は財政効率のみを優先していること、などから反対す

る。

一般会計決算認定

反対久保　史睦 議員
65歳以上の第１号被保険者の保険料につ

いて、低所得者への負担軽減や新型コロ

ナウイルス感染症の影響により、収入が

激減した被保険者等の保険料減免を引き続き行うなど、

安定かつ円滑な事業運営に一定の評価がされます。

賛成 宮内　博  議員
国は、介護給付費準備基金は各保険者に

おいて、最低限必要と認める額を除き基

本的には次期計画に歳入として繰り入れ

るべきものとしている。第８期事業では、介護保険料引

き上げがあったが、決算では11億2,000万円の基金を積

み立てており、妥当であったか疑問である。

介護保険特別会計決算認定

漁港整備事業（永浜漁港）

今吉　直樹 議員
搬入できる廃棄物は「横川町及び牧園町

の区域で排出される一般廃棄物」と規定

されているが、溝辺地区も搬入の対象に

できないか。

Q これまで「未来館」を利用していた横川、

牧園地区の市民の利便性を低下させないた

めに始まった対応であり、まずは同地区で

の受入れをスタートする。状況を見なが

ら、収容量に余力がある場合は、対象エリ

アを広げていくことも検討できる。

A


